
13/07/12. Reitor da UFFS esclarece dúvidas - Jornal Novo Tempo

GUEMSGMOS MÇ/SU/l ASSIMATOPA/PIJEUQBADE WEGKML FÍCEBGOr TWITIEP EITP/-R E6Í COUT/-TO

Página Iniciaf NoticáSS Colunistas Eventos Você Repórter Caps ín^resss Contato

israima ural aua reueuu. nkAiba saic-x ftraiox

Reitor da UFFS esclarece dúvidas
Escrito por Tânia Saníor Sábado. 30 Junho 2012 13:30 tamanho da fonre imprimir E-mail

ANUNCIE AQUI
E seja visto por mais de

100.000 pessoas mensalmente

Na noite de quarta-feira. 27, o reitor da Universidade

Federal Fronteira Sul (UFFS), Jaime Giollo, visitou o

campus de Realeza para uma conversa com os alunos

sobre a implantação de um novo campus em Passo

Fundo, novas vagas de Medicina em Chapecó e ouvir as

reivindicações sobre o campus de Realeza.

A visita foi realizada em todas as unidades da UFFS,

onde o reitor falou sobre o processo de implantação de

um novo campus e como está ocorrendo o processo

para trazer as vagas de medicina para a UFFS.

Giollo destacou que a oportunidade de expansão é de extrema importância, pois conseguir a liberação para cursos de

Medicina, não é tão simples e é necessário que o projeto seja aprovado, que a cidade sede tenha estrutura para receber o

curso, entre outras exigências feitas pelo Ministério da Educação.

A preocupação dos alunos sobre o curso de Medicina é que ele tire a atenção dos outros campi, tomando mais lento o

término dos mesmos, que já apresentam certa demora nos trâmites e no início das obras do Hospital Veterinário. Para a

professora do curso de Medicina Veterinária. Patrícia Romagnolli, a maior preocupação é que os alunos terão uma formação

incompleta, sem o contato que deveriam ter com determinadas disciplinas. O Hospital Veterinário é imprescindível para boa

formação dos alunos. Enquanto o hospital não é construído os alunos utilizam um barracão que oferece a estrutura mínima

para que eles possam realizar as aulas.

Os alunos também reivindicaram mais atenção da UFFS para com os alunos que estão se formando. Faltam livros na

biblioteca e professores qualificados para determinadas áreas, o que prejudica o ensino. Segundo eles, já estão cansados de

tantas promessas, tantos prazos estipulados e não cumpridos, o pedido é que a UFFS olhe para seus alunos e que ofereça a

estrutura mínima para sua formação.

Jaime Giollo falou que também está cansado de prometer e não conseguir cumprir, que vai ser necessária paciência e

compreensão para que as estruturas sejam construídas. "É uma série de trâmites legais, não é do dia para noite, todos os

dias é uma série de problemas para resolver, vamos tentar agilizar o máximo possível, mas já sabemos o quanto é difícil",

explicou aos alunos.

Ele destacou também, sobre os boatos da criação de novos cursos, essa informação não procede, pois segundo o Reitor só

serão criados novos cursos a partir do momento que todos os campi estejam estruturados, antes disso, a única possibilidade

é que o curso de Medicina seja criado, porém ainda não há uma confirmação, tudo vai depender do que acontecer

futuramente e se o projeto for aprovado.
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Greves

O reitor falou sobre a greve dos professores e servidores, de que respeita e entende os motivos colocados por eles, que o

preferível era que os campi da UFFS não aderissem, mas apenas Realeza e Laranjeiras do Sul manterão as aulas normais

até o final do semestre. Em Realeza, os servidores já aderiram a greve, portanto as aulas continuam normalizadas.

Quanto as paralizações realizadas por alunos, ele explicou que foi por falta de informação, que os alunos estavam

apreensivos, pensando que seriam encurtadas as verbas para os campus devido ao curso de Medicina, e na verdade não é

isso que está acontecendo, por isso a visita do reitor para explicar os mal entendidos.

A inauguração

Está tudo confirmado para inauguração de parte do Campus da UFFS de Realeza no próximo dia 13 de julho. Na data serão

entregues salas de aula e a parte administrativa, os laboratórios ainda não estão prontos e tem previsão para serem

entregues até o final do ano, o restante do campus será entregue até o início de 2013 e as construções devem continuar, pois

ainda falta Hospital Veterinário, casa dos estudantes, entre outras construções que estão no projeto.
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1 Comentário

Olá, sou de Passo Fundo e estou aguardando informações sobre como será o processo seletivo pra

cursar Medicina, ouvi falar que vai servia ENEM.

Em que ano deve inaugurar o curso?

Abraço!
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